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公 告

根据信阳市扬州万里照明器材有限公司

2007

年

12

月

15

日与平桥区光

明路工程建设指挥部签订的《关于收回信阳市扬州万里照明器材有限公司

土地及资产的协议书》约定及胡爱琴同志

2009

年

4

月

13

日的相关承诺，位于

龙江东路扬州万里照明器材有限公司院内的所有钢架厂房应于

2009

年

4

月

30

日前拆除到位， 但该厂房至今未拆除。 请胡爱琴同志自本公告发布之日

起，在

15

日内

(2012

年

8

月

25

日前

)

将公司院内的所有钢架厂房和仓库拆除到

位，逾期仍不拆除的指挥部将按协议强行拆除，一切后果由胡爱琴同志本人

自负。

特此公告

平桥区光明路工程建设指挥部

2012

年

8

月

8

日

声 明

兹有罗山县鑫意达玻璃制品

有限公司银行开户许可证 （核准

号：

J5159000141201

）和税务登记

证 正 本 （证 号 ： 豫 国 税 罗 字

413028582873978

号）， 因不慎丢

失，特声明作废。

声 明

兹有光山县殷鹏乡完全小学事

业 单 位 法 人 证 书 （ 证 号 为

1411522000127

），不慎丢失，特声明

原证作废。

光山县殷鹏乡完全小学

2012

年

8

月

14

日

声 明

兹有光山县实验小学事业单

位法人证书正 、 副本 （证号为

141152200010

），不慎丢失 ，现声

明原证作废。

光山县实验小学

2012

年

8

月

14

日

注销公告

兹有固始县安华河沙开发有限

公司经公司全体股东会议决议通

过，拟向当地工商部门申请注销，请

与公司有关的债权、 债务人自本公

告刊登之日起

45

日内向本公司申报

债权、债务。

特此公告

固始县安华河沙开发有限公司

2012

年

8

月

15

日

拍卖公告

受郑州市中级人民法院委托， 我公司定于

2012

年

9

月

5

日

10

时在郑州市铭功路

83

号

豫港大厦

27

楼河南省产权交易中心公开拍卖位于信阳市浉河区南湖路

6

号国瑞·南湖花

园（预售证号为：信房预字第

2010035

号）

8

号楼部分在建工程，建筑面积约

10506.18

㎡。

该信息可在人民法院诉讼资产网

(www.rmfysszc.gov.cn)

查询。

有意竞买者， 请于

2012

年

9

月

4

日

17

时前向人民法院指定账户缴纳保证金

100

万元

（保证金以实际到账为准，若不成交全额无息退还），并持有效证件到河南省产权交易中

心办理竞买手续。

展示时间：公告之日起至

2012

年

9

月

4

日

展示地点：标的物所在地

拍卖公司电话：

13303715610 13803711018

产权中心电话：

0371-66285717 66285718

工商监督电话：

0371-68852699

法院监督电话：

0371-69520206

河南明智拍卖有限公司

2012

年

8

月

15

日

诚 聘

信阳市康乐园老年服务有限公司是从事养老、疗养、康复、游乐、度

假为一体的大型服务公司。公司现征地

1000

余亩，正在筹建高规格大型

园林式生态养老疗养度假中心。 为更好更快发展和壮大公司养老事业

队伍，组织高效有力的管理团队，现诚聘一批高、中层次的管理人员，欢

迎热心于养老事业，奉献爱心的有志之士加入我们的管理团队，特别是

离退休各行各业老干部、知名人士优先。

待遇：公司免费提供食宿，月基本工资加绩效工资、业务提成，如

身体原因和自愿不参加管理工作，可在公司享受终身疗养（聘用合同

中有具体事宜）。

地址：信阳市河南路农科所大门对面文华路

300

米红楼

联系人：梁先生

13949186298

韩先生

18737601738

信阳市康乐园老年服务有限公司

2012

年

8

月

14

日

中国共产党“万里挑一”选出十八大代表

新华社北京

８

月

１４

日电 （记者 周英峰

崔 静）记者从

１４

日举行的中央外宣办新闻发

布会上获悉， 党的十八大代表选举工作取得

圆满成功。

２２７０

名十八大代表，由全国

８０００

多

万名党员、

４００

多万个基层党组织推荐提名，

经过反复酝酿、逐级遴选而产生。从某种意义

上说，十八大代表的推选可谓“万里挑一”。

十八大代表选举工作， 把发扬党内民主

贯穿选举工作全过程。据统计，各选举单位基

层党组织的参与基本实现了全覆盖，党员参与

率达到

９８％

。十八大代表人选推荐提名，都是从

基层党支部开始，逐级酝酿、层层遴选的；从初

步人选到预备人选， 地方党委都要召开党委

会、全委会投票确定；代表选举采取差额办法，

差额选举的比例多于

１５％

，符合中央的要求。

十八大代表选举工作， 突出基层一线导

向，注重改善代表结构。省（区、市）等选举单

位适当减少了党员领导干部名额， 把新增名

额用于基层一线党员。 普遍采取宣传引导、源

头把关、定向推荐、确保底数等方式，推荐生产

和工作第一线党员特别是工人党员作为代表

人选，足额选举生产和工作第一线党员代表。

从选举结果看，当选代表中，党员领导干

部占

６９．５％

，比十七大时降低

２．１

个百分点；生

产和工作第一线党员占

３０．５％

，比十七大时提

高

２．１

个百分点。 工人党员由十七大时的

５１

名

增加到

１６９

名 （包括农民工党员

２６

名 ），占

７．４％

。当选代表平均年龄为

５２

岁，其中

３５

岁以

下的占

５％

， 比十七大时提高

１．９

个百分点 。

１９７６

年

１１

月以后入党的占

７２．２％

，比十七大时

提高

２０．５

个百分点，改革开放以来入党的党员

成为十八大代表的主体。

□

新华社记者 肖春飞 李柯勇

奥 运 启 示

以“激励一代人”为主题的伦敦奥运会闭

幕了， 有关奥运话题的辩论和思考却仍在继

续。

这是一届自始至终众说纷纭的奥运会。

特别是在中国，与比赛场上的龙争虎斗相比，

新兴舆论场上唇枪舌剑的激烈程度一点也不

逊色。 人们的关注早已不局限于这短短的

１７

天赛程， 而开始指向中国与世界的碰撞和交

流，指向百年奥运的深层启示。

金牌究竟有多重？

伦敦奥运会，中国以

３８

枚金牌，获得了有

史以来非本土作战的奥运会最佳战绩。

国际体育赛场上的胜利， 曾经在中国人

的精神生活中占据重要位置。“团结起来、振

兴中华”，是上世纪

８０

年代中国女排站上世界

最高领奖台后响彻全国的激昂之声。曾经，奥

运金牌让中国人强烈地感到重返世界舞台并

赢得尊重的欣慰与自豪。

在中国选手所获得的夏季奥运会金牌已

经超过

２００

枚的背景下，又该怎样看待金牌？

７

月

３０

日，中国举重队员吴景彪意外失掉

志在必得的金牌后，鞠躬痛哭，称“对不起祖

国”，舆论为之哗然，很多人认为这体现了一

种扭曲的金牌观， 比金牌更重要的是全民体

质的提高。赛前的夺金大热门刘翔重蹈

４

年前

覆辙，舆论同样哗然，有感动有质疑有批评，

许多人认为， 刘翔被金牌异化，“不再拥有完

整的自己”。

与

１９８８

年李宁兵败汉城的场景相比，国

人不再神化金牌，这是一大历史进步。今天能

在国际上证明中国实力的， 早已不是奥运金

牌了。但是，一味看淡金牌甚至否定金牌，又

是走了另一个极端。

对运动员本人来说， 金牌的分量无论怎

样强调都不为过，因为这是他的事业，为这一

天，他不知付出多少年汗水、伤痛、心酸。

比如刘翔，他早已功成名就，却不甘心

４

年前北京的退赛，解不开“奥运会”这个心结。

他用

４

年的努力和等待，等来了伦敦奥运会的

十几秒，起跑、攻栏、摔倒，跟腱撕裂。悲剧性

的结果不能否定努力的过程。

对每个运动员而言， 当面对无法弥补的

终生遗憾时，不是任何人都能用一句“享受比

赛”来轻松应对。在竞技体育之中，金牌从来

都是、 今后还将继续是选手们追求的最高目

标。

从国家层面看， 一些西方发达国家如果

丢掉某块金牌， 似乎并不像中国人那样反应

强烈。但是，至今没有哪个国家否认，奥运会

关系到国家荣誉。

综合伦敦奥运会外媒报道来看，无论美、

法、德、澳，还是东道主英国，都高度重视奥运

金牌。美国人最重视的是“金牌总数第一”这

枚最重的“金牌”，连总统奥巴马也并不讳言，

要从中国人手里夺回金牌第一的位置。英国，

上至首相下至平民， 都为英国选手首枚金牌

欢呼。 澳大利亚媒体则为本国选手表现不佳

而大为不满……

对中国而言， 奥运金牌不仅能从一个侧

面展示综合国力，更重要的意义在于“激励”

———当数以千计的上班族聚集在地铁站台上

观看直播时， 当成千上万观众半夜爬起来为

中国健儿欢呼时， 当电视机前的观众与领奖

台上的选手一起流泪时， 奥运金牌选手仍然

在为中国人提供着弥足珍贵的启示： 挑战极

限，实现自身价值。

今天， 中国人特别是青年人生活在一个

价值观多元化的年代，有苦闷和困惑，有彷徨

与徘徊。奥运健儿们的启示，在于努力的价值

和勇于胜利的价值， 而刘翔也告诉他的同龄

人：不要害怕失败。中国需要更多勇于实现自

己梦想的年轻人，与国家一起进步，迈向更高

的高度。

过程与结果，孰重孰轻？

伦敦奥运会期间有多起争议， 有的源起

裁判，有的源起规则，后者最典型案例是中国

一对女子羽毛球选手消极比赛被取消比赛资

格，支持者与反对者就此展开激烈辩论，焦点

是利用规则有何不妥。

或许最有资格判断这场比赛对与错的，

是现场的观众。他们花钱买票，自然渴望一场

精彩而不是争着输的比赛。 嘘声表明了他们

的态度。

但是，简单从道德层面去指责这起消极比

赛事件中的运动员、教练员、体育官员，似乎也

欠公允。在现实生活中，每个人的选择，都有现

实的理由，或者理所当然，或者天人交战。

这其实是理想与现实的一种冲突： 完美

的过程，现实的结果，孰轻孰重？

“现代奥林匹克之父” 顾拜旦呕心沥血，

创办了一个几乎是纯精神、纯道德的“奥林匹

克理想国”，注重其教育功能，自诞生起，就在

世俗社会艰难存活。 到今天这个商业文化无

处不在的社会，“奥林匹克理想国” 传承下来

的道德价值观面临新的考验。

这种观念的交锋与撞击， 其实也是当今

社会每个人面临的一个拷问：“别人可以做，

我为什么不能做？”

在今天的中国， 道德失范像尖刀一样划

过每个人的心灵：问题食品、见死不救、腐败

堕落……这些散发的“负能量”，远远超过一

场“消极比赛”；同时，道德楷模像阳光一样温

暖每个人的心灵，每个“最美”的后面，都散发

着中国人的人性光辉， 让他人不孤独、 有信

心，这些所传递出来的“正能量”，也远远胜过

一场“消极比赛”。

中国已是经济大国，但支撑“大国”的，远

不仅仅只是经济影响力， 还有这个国家的文

化影响力、价值观影响力。文化影响力、价值

观影响力， 其实细化在每个国民的实际行动

中。

网上有一段话说得非常贴切：“你所站立

的那个地方，正是你的中国。你怎么样，中国

便怎么样。你是什么，中国便是什么。你有光

明，中国便不黑暗。”

如何看待“举国体制”？

对于伦敦奥运会中国在金牌榜上名列第

二，有人提出异议：“含金量”不如欧美国家，

因为他们的选手是自费参赛、业余训练，而中

国选手是“举国体制”培养出来的。

确实，欧美一些体育强国运动员训练、比

赛经费与中国不同，有自筹、企业赞助、个人

捐助等，但政府就“一毛不拔”吗？

在美国， 著名的菲尔普斯曾就读的密歇

根大学，是一所公立学校，每年从联邦和州政

府获得大量拨款。密歇根大学以体育著称，为

了吸引全国高中学校里的体育健将们， 大学

提供优厚的体育奖学金， 菲尔普斯就是其中

的受益者。

澳大利亚媒体最近以计算投入产出比的

办法发现，澳大利亚选手在伦敦奥运会上所获

得的每枚奖牌大约需要政府投资

１０００

万澳元。

而英国选手此次在家门口打了翻身仗，绝

不仅仅是单纯的“东道主效应”，其背后是国家

投入十余年的“金牌计划”。英国政府刚又作出

决定，未来

４

年中，每年对精英运动

员提供

１．２５

亿英镑资金支持。

不管是中国还是欧美，高水平

运动员成材的规律相差不大。一个

高水平运动员的成长，不仅取决于

个人的天分和努力，同样取决于运

动员背后的国家支撑。

也许，更值得探讨的是，如何

用好“举国体制”。中国“集中力量

办大事”的制度优势，应该不仅仅

在拿金牌上发挥作用。 浅层说，我

们可以更加便捷地对全民健身等

普惠性体育事业加大投入，有效提

高国人身体素质。深层说，我们更

容易发挥体育天然的精神感召功

能，增强民族的凝聚力、向心力。

事实上，近年来中国训练体制

的投资办法和渠道已经在悄然发生变化，如

李娜、丁俊晖，都是自主训练，成长为世界级

运动员。但是，在当前中国大量贫寒子弟无钱

自费训练、 企业赞助体育意识有待加强等现

实情况下，“举国体制”仍需坚持。

对中国“举国体制”的争议是有益的。人

们期待，争议能够促进改革。当奥运冠军一次

次站上领奖台，也该想到，农村的孩子连一块

体育场地都没有。

“举国体制”的改革需要新思维。其一，可

以借鉴西方国家对竞技体育的政府财政投入

方式，一方面是高水平的训练营，但更多投向

学校训练体系。

中国“体教结合”的口号已经提出多年，

也有成功的实践。来自北京大学的雷声，在伦

敦奥运会上实现了中国男子花剑金牌零的突

破。 他曾说：“我想走一条和其他队友不同的

路， 从更多的角度和视野去感悟我从事和热

爱的击剑运动。而北京大学的气度，也更有助

于我各方面综合素质的全面发展。”

“体教结合”如果能够纳入“举国体制”，

得到雄厚的资金与技术、人才支持，无疑将有

效提高中国运动员的训练质量、 拓宽运动员

退役后就业渠道， 同时也将带动更多的大学

生从事体育健身。

其二， 奥运争光计划如何与全民健身计

划进行有效对接， 值得思考。 奥运健儿的胜

利，无疑能够激发更多人参加体育锻炼，但是

健身意识需要场地、器材、教练等支撑，加大

新建场馆投入，全面开放已有场馆，政府应购

买服务，而不能全部交给市场。

（新华社北京

８

月

１３

日电）


